

RILIS NASIONAL

Dandim Sumenep Resmikan Barak Keluarga Koramil 06 Saronggi

Achmad Sarjono - SUMENEP.RILISNASIONAL.COM

Dec 8, 2023 - 23:45



SUMENEP - Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E.,M.Si.,M.Sc. meresmikan barak keluarga di Makoramil 0827/06 Saronggi. Jum'at (8/12/2023).

Barak keluarga yang di resmikan tipe ukuran 3x4 sebanyak 4 kamar ditambah dapur dan kamar mandi.

Biaya pembangunan barak, dapur dan kamar mandi, merupakan bantuan dari masyarakat Saronggi.



Pada kesempatan tersebut, Dandim Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, mengucapkan terima kasih kepada mantan Danramil 0827/06 Saronggi Kapten Inf Galang Prayitno yang saat ini memasuki MPP serta kepada Babinsa.

"Terima kasih kepada pak Galang dan masyarakat Saronggi karena sudah bekerja keras membangun satuan Koramil ini, dengan hasil seperti ini ada kepuasan tersendiri, diharapkan personel Babinsa yang menempati merasa nyaman," ujarnya.

Kepada Kapten Inf Galang yang sudah memasuki MPP, Dandim turut mengucapkan terima kasih atas dedikasinya selama dinas di Kodim 0827/Sumenep.

"Terima kasih banyak atas kerja kerasnya selama dinas disini, dan selamat memasuki masa pensiunnya," imbuh Dandim Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi.

Pada kesempatan itu juga, mantan Danramil 0827/06 Saronggi Kapten Inf Galan Prayitno mengungkapkan bahwa bangunan barak yang sudah dibangun saat ini bertujuan untuk memfasilitasi Babinsa yang istrinya tinggal di luar Sumenep.

"Alhamdulillah bangunan ini tidak memakan waktu yang lama, hanya 8 bulan saya bangun mulai dari nol sampai saat ini saya MPP sudah selesai," ucapnya.

Pihaknya juga berharap bangunan barak yang sudah di bangun bisa bermanfaat bagi personel Babinsa Koramil 06 Saronggi.

"Semoga barak yang saya bangun ini bermanfaat, diharapkan juga dapat

meningkatkan moral Babinsa dalam melaksanakan tugas," harapnya.

Pihaknya juga berpamitan kepada Komandan Kodim 0827/Sumenep untuk melanjutkan MPP.

"Saya ijin mohon diri dari Kodim Sumenep ini untuk melanjutkan masa persiapan pensiun, kalau ada kata-kata yang khilaf saya mohon maaf, dan bagi bapak-bapak, ibu-ibu yang mau main ke Tuban, mampir ke gubuk saya, biar hubungan silaturahmi ini tetap ada," tutup Kapten Inf Galang Prayitno.

Kegiatan dilanjutkan penanda tanganan prasasti dan pemotongan tumpeng oleh Dandim 0827/Sumenep.

Hadir dalam peresmian Kasdim 0827/Sumenep Mayor Cba Ari Pamungkas, Perwira staf, Danramil Jajaran, Prajurit dan Persit KCK Cabang XLVI Kodim 0827/Sumenep.